

La OMS prohíbe donar sangre hasta un mes después de visitar Brasil



La Habana, 21 junio (RHC)- La Organización Mundial de la Salud (OMS) recomendó hoy a las personas que regresen de Brasil abstenerse a donar sangre hasta un mes después, para evitar la propagación del virus del Zika.

La agencia de Naciones Unidas divulgó la sugerencia en sus nuevas directrices dirigidas a quienes participarán en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Río de Janeiro en los meses de agosto y septiembre.

En ellas propuso a las autoridades locales que prohíban donar sangre a las personas que hayan visitado recientemente un país con incidencia de la enfermedad.

También les encomendó elaborar procedimientos para obstaculizar la propagación de infecciones a través de transfusiones.

Además recordó que las relaciones sexuales desprotegidas pueden ser una vía de contagio del zika, por lo que reiteró la necesidad del uso del condón.

La OMS insistió, asimismo, en la protección de las picaduras de mosquitos con ropa apropiada e insecticidas, principalmente.

El actual brote del zika surgió a finales del año pasado en Brasil y desde entonces se ha detectado transmisión local del virus en más de 60 países, según datos de la OMS.

De acuerdo con la entidad de la ONU, la enfermedad, transmitida por el mosquito del género *Aedes aegypti*, puede ocasionar trastornos neurológicos y malformaciones congénitas en recién nacidos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/97563-la-oms-prohibe-donar-sangre-hasta-un-mes-despues-de-visitar-brasil>



Radio Habana Cuba